

Online o presencial

Hoy termina proceso de matrículas a universidades

A las 13 horas termina el primer proceso de matrículas para ingresar a una carrera profesional dentro de la oferta académica de las 45 universidades adscritas al sistema de acceso a la admisión universitaria.

En la plataforma de Demre está el detalle de procedimiento de todas las universidades, incluso puede ser online con las instituciones del norte del país.

Matrículas en UMAG

En UMAG las matrículas puede ser presencial, con atención entre las 09:00 y las 13:00 horas, y de 15:00 a 17:00 horas, en el patio de la Facultad de Educación y

Ciencias Sociales.

Desde el viernes, se activarán las listas de espera y se mantendrá abierta la inscripción para carreras técnicas durante todo febrero en el edificio de la Vicerrectoría de Administración y Finanzas.

La Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE) está disponible para orientar a los estudiantes en la postulación a becas y beneficios ministeriales e internos. El plazo para la primera etapa de postulación a beneficios finaliza el 31 de enero, mientras que, un segundo periodo comienza el 13 de febrero.

